



PRI > OPINIÓN

Si el PRI fuera un partido británico

Alejandro Moreno y Marko Cortés no han entendido aún las líneas más básicas de la democracia



Marko Cortés y Alejandro Moreno en Ciudad de México, en junio de 2023.
DAVID PATRICIO (GETTY)

“En primer lugar, y ante todo, lo siento”. Qué frase tan corta y tan impecable para venir de un líder político que ha tenido una clamorosa derrota en las urnas. “Lo he hecho lo mejor que he podido, pero siento no haber cumplido. He escuchado la rabia y la decepción” del pueblo. Después, ese mismo candidato ha prometido retirarse inmediatamente del liderazgo del partido en cuando se encuentre a un sucesor. Qué más quisieran los mexicanos que esas declaraciones fueran del líder del PRI, Alejandro Moreno, o del panista Marko Cortés, porque estarían antes dos personas que han entendido las líneas más básicas de la democracia. Pero no. Ha sido el líder de los *tories*, [Rishi Sunak](#), [quien ha entonado el mea culpa](#) lógico y sensato ante el varapalo que ha recibido en los comicios británicos.